



LE PETIT MESSAGER
DU
TRES SAINT SACREMENT

XXIIe année, No 7 Montréal Juillet 1919

LE PRECIEUX SANG

Jésus, l'Homme-Dieu, a répandu son sang une fois sur le Calvaire, pour la rémission des péchés des hommes: "sans effusion de sang, il ne peut y avoir de rémission."

Ce même sang, il le répand tous les jours et sans interruption, sur tous les autels du monde, pour la rémission des péchés des hommes qui ne cessent jamais de pécher.

O mystère d'incompréhensible amour qui devrait mettre au cœur de tous les humains, une reconnaissance et une gratitude infinies.

Cependant combien peu y pensent!